

Inicio | Negocios y Tendencias | Noticias

Un buen dueto

Animadores de Buscando a Nemo y Rey León expondrán en Festival de Animación de ORT

En esta oportunidad, las conferencias internacionales estarán a cargo de integrantes de los equipos creadores de las películas El Rey León y Buscando a Nemo

24.09.2020 18:58 Lectura: 3' ©



La 14º edición del Festival Internacional de Animación (FIA), organizado por ORT, tendrá como principales expositores a integrantes de los equipos que crearon las películas Buscando a Nemo y El Rey León. Simón Varela -desarrollador visual para estudios como Pixar- y James López -animador de Timón para el clásico largometraje de Disney-, serán, además, integrantes del jurado que premiará a los mejores cortos animados de los exhibidos durante el festival. Año tras año, la Facultad de Comunicación y Diseño de la Universidad ORT Uruguay organiza el ya tradicional FIA. Se trata de una instancia de difusión y exhibición de cortos animados realizados por estudiantes y graduados de escuelas de animación, estudiantes de secundaria, animadores independientes y productoras de todo el mundo.

Dado el actual contexto sanitario, la edición del 2020, que se extenderá entre el martes 29 de setiembre y el jueves 1º de octubre, será completamente virtual. Esto implica que las distintas actividades del festival se transmitirán tanto a través de YouTube como Zoom.

En esta oportunidad, las conferencias internacionales estarán a cargo de integrantes de los equipos creadores de las películas El Rey León y Buscando a Nemo.

El miércoles 30, a las 13:30, James López -quien ha trabajado para Disney, Warner Bros., Dreamworks, Nickelodeon y Netflix- hablará sobre cómo aprender a dibujar y caricaturizar, además de dar algunos consejos sobre actuación.

Por su parte, Simón Varela -creador de personajes de Pixar, Fox, Hanna Barbera, Warner Bros., Disney y Sony- estará el jueves 1º a las 13:30 exponiendo sobre cómo crear el look and feel de una película.

Ambos diseñadores integrarán el jurado que premiará los cortos presentados por animadores de 15 países distintos, que serán exhibidos el martes 29 y miércoles 30 a través de YouTube.

El FIA también contará con talleres dirigidos a estudiantes de 5º y 6º de secundaria. En estas actividades vía Zoom, los asistentes aprenderán sobre diseño de personajes, pintura digital y creación de videojuegos.

El evento finalizará el jueves 1º con la muestra de trabajos de los estudiantes avanzados de la Licenciatura en Animación y Videojuegos de ORT. Desde las 18:00, se exhibirán los trabajos finales a través de una galería virtual transmitida vía Zoom.

